

# Geld für Lebenshilfe und Kreisjugendring

Gewinnssparverein der Sparda-Bank Ostbayern schüttet Spenden aus: 5510 Euro für Einrichtungen in Plattling

**Plattling.** 3110 Euro für die Werkstätten der Lebenshilfe in Plattling sowie 2400 Euro für das Haus der Jugend der Kreisjugendring hat die Sparda-Bank Ostbayern am Mittwoch im Prüfeninger Schlossgarten in Regensburg überreicht. Die Spenden stammen aus der sogenannten Treueaktion. 20 von insgesamt 130 Vereinen, die sich für die Treueaktion beworben hatten, profitieren nun davon.

Bei der Auswahl durch eine Jury sei darauf geachtet worden, dass die Initiativen aus ganz Ostbayern stammen und verschiedene gemeinnützige Bereiche gefördert würden, erklärte Vorstandsvorsitzender Georg Thurner. „Wir wissen, dass es eine Vielzahl von engagierten Menschen in Ostbayern gibt, die sich für andere einsetzen.“



**Georg Thurner**, Vorstandsvorsitzender der Sparda-Bank Ostbayern, überreicht die symbolischen Schecks an Wolfgang Geier (Plattlinger Werkstätten) sowie an Simon Stoiber und Martin Hohenberger (beide Kreisjugendring Deggendorf). Auch Werner Staudinger, Leiter der Sparda-Bank-Filialen Deggendorf und Plattling, gratuliert.

zen.“ 10 000 Mitglieder der Sparda-Bank konnten jeweils eine Stimme für eine Spende in Höhe von 10 Euro vergeben. Die insgesamt 100 000 Euro stellte der Gewinnssparverein der Sparda-Bank Ostbayern zur Verfügung. „Wir wollten unseren Kunden und unserer Heimat ein Lächeln schenken. Aus vielen Gesprächen mit unseren Kunden weiß ich: Das haben wir geschafft“, so Thurner.

Es sei immer wieder toll zu sehen, mit welcher Kraft und Hingabe sich die Menschen in Ostbayern engagieren. Der Vorstandsvorsitzende betonte: „Deshalb ist es uns wichtig, die Spende persönlich zu übergeben. Denn Wertschätzung – und diese war heute in großem Maße zu spüren – ist fast genauso wichtig wie die monetäre Unterstützung.“

– Foto: Sparda